

Gold: Christian Gall, Richard Gall, Sandra Grafeneder, Florian Walchhütter (vorne v.l.) sowie Abschnittskommandant Adolf Waltner, Bezirksfeuerwehrchef Johann Thür, Ausbilder Wolfgang Heindl, Martin Autherith, Ausbilder Walter Pfleger, Karl Fiedler, Helmut Riedl, Günter Westermayer, Landesfeuerwehrkommandant-Stv. Admin Blutsch und Reinhard Scheichenberger (hinten v.l.).

Note 1 für die FF-Schüler

„FEUERWEHRMATURA“ / Acht FF-Kameraden aus dem Bezirk holten sich in Tulln das Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold.

BEZIRK HOLLABRUNN, TULLN / Acht Kameraden aus dem Bezirk nahmen erfolgreich am 54. Landesfeuerwehrleistungsbewerb in

Tulln teil. Somit sind die Feuerwehrmitglieder nun stolze Träger des Feuerwehrleistungsabzeichens in Gold.

Bei der sogenannten „Feuerwehrmatura“ wird den Teilnehmern umfangreiches Wissen abverlangt. Nach viermonatiger, intensiver Vorbereitungszeit traten Martin Autherith, Karl Fiedler, Günter Westermayer (alle FF Niederschleinz), Christian und Richard Gall (beide FF Seefeld-Kadolz), Sandra Grafeneder (FF Göllersdorf), Helmut Riedl (FF Bergau) und Florian Walchhütter (FF Retz) zur ganztägigen Prüfung an und bewiesen sich in verschiedenen Disziplinen.

Und: Aufgrund ihrer Tätigkeit als Bewerter des NÖ Landesfeuerwehrverbandes erhielten Bezirkskommandant-Stv. Reinhard Scheichenberger und Unterabschnittskommandant Andreas Schwingl das Bewertervedienstabzeichen in Gold.



10 Jahre Hochwasser

NÖN PRÄSENTIERT / Zusammenhalt ist stärker als Wasser. Schicken Sie uns Ihre Bilder & Geschichten!



Der Aufruf steht unter dem Motto „10 Jahre Hochwasser-Zusammenhalt ist stärker als Wasser“. Waren Sie selbst betroffen? Haben Sie bei den Einsatzkräften oder im Rahmen der Nachbarschaftshilfe mitgeholfen und die Fluten hautnah oder durch die Medien miterlebt? Schicken Sie uns Ihre Erinnerungen und Geschichten, wie Sie die Hochwässer und den Zusammenhalt der Menschen erlebt haben. Weitere Infos: www.hochwasserschutz-noe.at

AUFRUF

■ Die Einreichungen sollen bis zum **8. Juni 2012** unter hochwasserschutz@noen.at, www.noen.at/hochwasserschutz oder an die **NÖN**, **Kennwort: Hochwasserschutz**, Gutenbergstraße 12, 3100 St. Pölten eingeschickt werden.

■ Die besten Bilder und bewegendsten Geschichten werden veröffentlicht.

Aktionspartner:



„Die Ärmel hochkrempeln“

FPÖ-LANDESPARTEITAG / Hollabrunner Delegation holte sich Motivationsschub von HC Strache und Rosenkranz.

WAIDHOFEN/THAYA, BEZIRK HOLLABRUNN / In Waidhofen an der Thaya fand der Landesparteitag der FPÖ Niederösterreich statt. Nationalratsabgeordneter Christian Lausch führte dort eine 15-köpfige Delegation aus dem Bezirk Hollabrunn an, als Landesrätin Barbara Rosenkranz mit 94,1% der Stimmen wieder an die Spitze der Partei gewählt

wurde. Die Hollabrunner Gruppe hatte auch die Möglichkeit, mit Bundesparteichef HC Strache zu plaudern. „Man konnte die Aufbruchsstimmung förmlich spüren. Besonders auch in Hollabrunn werden wir in den nächsten Jahren die Ärmel hochkrempeln und alles nur Mögliche, im Sinne der Bevölkerung, in Angriff nehmen“, so Lausch.



Aufbruchsstimmung mit HC Strache: Christian Lausch (vorne r.) und Wolfgang Scharinger (l.) führten die Hollabrunner Delegation an.